
・あと３年で選挙権が持てるから、１８歳になったらしっか
り自分で選んで投票したいと思いました。
・「目標を持ち夢を高く持て」と言っていることがとても印
象に残りました。
・今の若者は、政治に関心がない人が多いので私たちが政治
を変えるという気持ちで投票に行き、ちゃんと政治に関心
を持つ大人になりたいと思いました。
・話を聞いて、生きていく上で大切な事は、お金ではなく一
人一人が安心して暮らせることが大事だと知りました。
・話を聞いているうちに選挙の大事さがわかってきました。
３年後には選挙にしっかり行きたいです。
・「国のためにする仕事はやりがいがある」という言葉がと
てもかっこよかったです。自分も将来、国に尽くせるよう
な人になりたいと改めて思いました。

・授業で国会については、学んだけど、県議会について
は全く知らなかったので、議員さんの仕事内容などを
聞いてとても勉強になりました。
・九州北部豪雨の被災地に視察に行ったり、僕たちの
生活を考えてくれていることを知って驚きました。
・政治に関しては、わからないことが多かったが、議
員がどんな仕事をするのかよく分かりました。
・議員は、大変な仕事だと思うけど、人のためと思って
がんばって下さい。僕も大人になったら必ず選挙に行
き、県民のために全力を尽くしたいと思います。
・議員さんの人数が予想より多かったけど、その人たち
が物事を進めてくれているんだなと思うと、とてもす
ごいことなんだと感じました。

議員出前講座 生徒感想

【中津市立城北中学校】
◆平成２９年１０月２５日（水）
◆３年生 １１１人
◆派遣議員：毛利議員、桑原議員

【毛利議員】

【桑原議員】


